

主な意見、要望等	市長、担当部署の回答、対応状況等	担当部署
浜工業公園をきれいにして人がたくさん来るようにしてほしい。	浜工業公園では、来年3月にソフトボールの全国大会が開催されることから、土地所有者である大阪府と調整のうえ準備を進めている。老朽化が著しいトイレの改修や園内の除草について、指定管理者と調整・依頼済。浜工業公園は、都市公園と港湾緑地を一体で活用しているという特殊な状況ではあるが、2面のグラウンドを有し、まなび中央公園に次ぐ市営の中心的な公園であるので、利活用の可能性について調査を進めていきたい。	公園緑地課
公園の遊具が減ってきていている。事故したら危ないので撤去（滑り台）。殺風景。	現場状況を確認する。殺風景とのご意見について、安全点検により使用継続が難しいと判断し、事故防止のため撤去となった。安全基準に沿った遊具管理にご理解いただきたい。	公園緑地課
上松台西町の第2・第3公園及びグリーンベルト（墓の周り）の高木が電線に触れていて非常に危険な状態が続いている。毎年要望書提出していますが実施されません。ぜひ予算化して欲しい。	以前から要望はなされている。剪定は行う。	公園緑地課
西町の公園の滑り台を撤去したいとのこと。理由は滑り台が砂場に降りるから砂場で遊んでる子が危険だと。残す方法ないか。	怪我するおそれがあるとの意見が寄せられた。安全部に留意した結果、危険が予測され、撤去せざるを得ないと結論に至った。	公園緑地課
山直中町児童公園の木を切って欲しい。要望しているが対応してくれない。	担当部署で対応する。	公園緑地課
尾生町内公園8か所全てにおいて、草木が生い茂っており、休憩するベンチも草で座れなくなっている。緑道もはみ出している。春木川轟川の清掃。	第6公園のみ除草完了。尾生久米公園については、町会との縁故関係が希薄であるため、町会管理委託も断られている状況。指定管理直営での除草を依頼済み。	公園緑地課
公園の遊具が少なくなっている。撤去された後新設されない。	安全性を考慮して撤去している。泉浜公園については、すべり台とスプリング遊具を設置する予定。	公園緑地課
中井町の2つの公園は面積が広いが、市からの補助金が一律3万円。面積に応じて補助してほしい。	公園の多い校区で同様の意見あり。予算に限りがあるが、配分方法の変更などを検討していきたい。	公園緑地課
荒木町の北公園（通称：たこ公園）、雨の時ぬかるむ。修繕の要望しているが現状してくれない。また、入口の坂が急で身体障害者が入りづらい。	時間がかかるかもしれないが、現場を調査し、来年度の予算要求を検討する。	公園緑地課
公園のことでも、緑化協会や公園緑地課等窓口が2つある。市は縦割り行政で、連携もとれていないので市民サービスの低下に繋がっている。	公園管理に関しては、大半は指定管理者が担っているが、内容によっては市の公園緑地課へ相談していただくこともある。	公園緑地課
公園管理が高齢化で難しい。	他の地域でも同様の意見が挙がっている。主に松風町3公園（松風公園、松風児童遊園、天の川児童遊園）の事と思われる。町会役員には、次期指定管理では差別化を検討中と伝えている。松風町3か所については、よく管理していただいている。	公園緑地課
すばーく岸和田の雨漏り。施設が無くなると高齢者の行けるところがなくなる。	以前より老朽化や赤字運営についての問題があり、現場調査などで現状を把握している。なお、指定管理者の所有物のため市での補修は考えていない。今後、指定管理者と運営についての協議が必要であると考えている。	公園緑地課
大路公園の街灯のつく時間が夏場早すぎる。夏と冬で時間設定を変更した方が良い。	調査の結果、デイライトの感知器が樹木の陰になっていたため、過敏反応していたと思われる。周辺樹木剪定し、対応済み。	公園緑地課
レックスガーデン横の児童公園（大町第2児童公園）てんとう虫の遊具、ベンキの塗り直しを希望。	指定管理修繕作業又は高額となる場合は市で対応。但し、安全上の緊急性は無いので、優先順位は低い。	公園緑地課
17の坪公園でボール遊びできるようにして欲しい。ボール遊びできる公園にネットを設置すればどうか。	ボールパークとして利用するには狭いと考えている。幼児のボール遊びの苦情に対応するため、2m程度のフェンスを設置した。	公園緑地課
ボール遊びができる公園・広場がほしい。	公園の現状を把握し検討が必要と考える。	公園緑地課
南公園の小体育館の整備。大雨が降れば屋根から雨漏り。暑さが長引くので空調対策を冷暖房機能があればうれしい。滑り台は欲しい。	現場は確認する。各小学校区に子どもが遊べる公園があるべきと考えている。	公園緑地課